

Stein-Stiftung in Ottenhöfen im Schwarzwald Eva-Maria und Dr. Alfred Stein



Im Jahr 1955 zog das Ehepaar Eva-Maria und Dr. Alfred Stein von Radebeul/Sachsen nach Darmstadt und drei Jahre später nach Ottenhöfen. Der neue Wohnort wurde zur Wahlheimat.

Herr Dr. Stein war als Diplomchemiker in leitender Position in der Forschungsabteilung der Firma Merck tätig.

Frau Stein gründete zusammen mit ihrem Vater, Herrn Arno Hanke, 1958 die Stein-Apotheke. Mehr als 30 Jahre war Frau Stein geschätzte Apothekerin in Ottenhöfen. In vielen Gesprächen und beim Ausfahren der Medikamente hat die Familie Stein/Hanke erfahren, mit wieviel Aufopferung alte Menschen von ihren Angehörigen zu Hause gepflegt werden.

Aus diesem Grund hat das Ehepaar Stein testamentarisch bestimmt, dass nach dem Tod des Längslebenden eine Stiftung zu gründen ist, deren vorrangiges Ziel die finanzielle Unterstützung von alten pflegebedürftigen Personen in Ottenhöfen und Seebach ist, die von ihren Angehörigen zu Hause versorgt werden.

Herr Dr. Stein ist im August 2011, Frau Stein im April 2017 verstorben.

Am 27.02.2020 hat das Regierungspräsidium Freiburg die Stein-Stiftung, die nach der Abgabeordnung gemeinnützige und mildtätige Zwecke verfolgt, anerkannt.

Bitte wenden Sie sich vertrauensvoll an uns, wenn Sie zu dem entsprechenden Personenkreis (ab Pflegestufe 2 und mehr) zählen.

Vorstand

Martin Kern
Kirchberg 12
77889 Seebach
Tel.: 07842 3721
Mail: kernhelga@web.de

Ulrich Bell
Atzelbach 9
77883 Ottenhöfen
Tel.: 07842 8242
Mail: bellrechtsanwalt@web.de

Bernd Bäuerle
Blöchereck 18
77883 Ottenhöfen
Tel.: 07842 3118
Mail: berndbaeuerle@hotmail.de

Beirat

Hans-Jürgen Decker
Bürgermeister der Gemeinde
Ottenhöfen im Schwarzwald

Reinhard Schmäzle
Bürgermeister der Gemeinde
Seebach